



PROYECTO TRANSVERSAL DE TIEMPO LIBRE

ACTIVIDADES DE PILEO

SEMANA DEL 21 AL 24 DE JULIO

PREESCOLAR

PROPÓSITO: Dar a conocer a los estudiantes y padres de familia las temáticas abordadas en el presente año por el proyecto de tiempo libre mediante la estrategia de PILEO.

INSTRUCCIONES DE TRABAJO: Las actividades a desarrollar, deben ser realizadas en compañía de la familia.

LECTURA

"La lectura nos abre las puertas del mundo que te atreva a imaginar" -Anónima

Ganar o perder

Pepito odiaba perder a lo que fuera. Sus papás, **maestros y muchos otros decían que no sabía perder**, pero lo que pasaba de verdad es que no podía soportar perder a nada, ni a las canicas. Era tan estupendo, y se sentía uno tan bien cuando ganaba, que no quería renunciar a aquella sensación por nada del mundo; además, cuando perdía, era justo todo lo contrario, **le parecía lo peor que a uno le puede ocurrir**. Por eso no jugaba a nada que no se le diera muy bien y en lo que no fuera un fenómeno, y no le importaba que un juego durase sólo un minuto si al terminar iba ganando. Y en lo que era bueno, como el fútbol, no paraba de jugar.

Cuando llegó al colegio Alberto, un chico nuevo experto en ese mismo juego, no tardaron en enfrentarse. Pepito se preparó concentrado y serio, dispuesto a ganar, pero Alberto no parecía tomárselo en serio, **andaba todo el rato sonriente y hacía chistes, sobre todo**. Pero era realmente un fenómeno,



marcaba goles una y otra vez, y no paraba de reír. Estaba tan poco atento, **que Pepito pudo hacerle trampas con el marcador**, y llegó a ganar el partido. Pepito se mostró triunfante, pero a Alberto no pareció importarle: "*ha sido muy divertido, **tenemos que volver a jugar otro día***".

Aquel día no se habló de otra cosa en el colegio que no fuera la gran victoria de Pepito. Pero por la noche, Pepito no se sentía feliz. Había ganado, **y aun así no había ni rastro de la sensación de alegría que tanto le gustaba**. Además, Alberto no se sentía nada mal por haber perdido, y pareció disfrutar perdiendo. Y para colmo al día siguiente pudo ver a Alberto jugando al baloncesto; era realmente malísimo, perdía una y otra vez, **pero no abandonaba su sonrisa ni su alegría**.

Durante varios días observó a aquel niño alegre, buenísimo en algunas cosas, malísimo hasta el ridículo en otras, que disfrutaba con todas ellas por igual. Y entonces empezó a comprender que para disfrutar de los juegos no era necesario un marcador, ni tener que ganar o perder, sino vivirlos con ganas, **intento hacerlo bien y disfrutando de aquellos momentos de juego**.

Y se atrevió por fin a jugar al escondite, a hacer un chiste durante un partido al fútbolín, y a sentir pena porque acabara un juego divertido, **sin preocuparse por el resultado**. Y sin saber muy bien por qué, los mayores empezaron a comentar a escondidas, "da gusto con Pepito, él sí que sabe perder"

Enseñanza: Para saber perder o ganar, lo importante es disfrutar de las actividades, y no dar tanta importancia al resultado



ESCRITURA

"La escritura es la pintura de la voz" -Voltaire

De acuerdo al cuento que leíste anteriormente, vas a reunirte con tu familia y escribirás, cuál es tu juego favorito, con quien generalmente lo juegas y si este deja una enseñanza en tu vida, recuerda que el juego también nos permite aprender muchas cosas.

Después de ellos realizaras una mímica, donde muestres cual fue el juego escogido, recuerda incluir a tu familia.

ORALIDAD

"Lo más importante de la comunicación es escuchar lo que no se dice" - Peter Drucker

Arena moldeable (moon sand)

Ingredientes

8 tazas de harinas
1 taza de aceite de bebé
Un molde
Una taza de plástico
Diamantina

Instrucciones

Para recrear la arena, debes mezclar la harina, la diamantina y el aceite de bebé con tus manos durante al menos 3 minutos o hasta que la arena tome una cierta consistencia que le permita mantenerse junta al hacer una montaña, sin derrumbarse.

¡Listo! Así de fácil tienes un juego diferente, que invita a los niños a dejar libre su imaginación y su creatividad.



Observa la siguiente imagen:

Después de ello realiza la construcción de la arena con los diferentes materiales, que están incluidos en la imagen, realiza diferentes formas y expresa por medio de un **video** como fue la construcción del mismo, expone tus figuras en el video e inventa una escena de un juego que quieras representar.

INGLÉS y CREATIVIDAD

"La creatividad es la inteligencia divirtiéndose" - Albert Einstein



😊 Observa el siguiente video y trata de aprenderte la canción, realiza un video donde puedas mostrar una de las partes aprendidas de la canción

Rock Scissors Paper #4 | Kids Songs
| Super Simple Songs

<https://www.youtube.com/watch?v=edWvujH-SjQ>

RECUERDA: Debes enviar las evidencias de esta semana de PILEO a la docente de español.

😊 Esperamos te hayas divertido

Dios te bendiga